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Владимир Путин встретился с 
председателем Верховного суда России 
Вячеславом Лебедевым 

 

Как складывается работа Верховного суда России после его объединения с 
Высшим арбитражным судом? Об этом шла речь на встрече Владимира Путина с 
Вячеславом Лебедевым, который возглавляет судебную инстанцию. Президента 
интересовали первые результаты слияния и предложения по улучшению 
судопроизводства. 

"Уже работает объединение высшей судебной инстанции. Как первые шаги?" - 
поинтересовался Владимир Путин. 

"С 6 августа работает Верховный суд, сформированный судебной коллегией. 
Дела рассматриваются в разумные сроки. Работает нормально, в обычном ритме", - 
сообщил Вячеслав Лебедев. 

"Это объединение, о котором мы так много говорили, и в конце концов, приняли 
это решение на законодательном уровне, парламент поддержал, как проходит это 
объединение на практике? Нет ли каких-то сбоев, не чувствуете ли каких-то проблем?" - 
спросил Президент. 

"Сбоев никаких нет. В ближайшее время мы рассмотрим проект закона, который 
направлен на совершенствование деятельности системы арбитражных судов. Он 
направлен, во-первых, на оптимизацию работы судей в системе арбитражных судов и 
направлен на упрощение судопроизводства, то есть, процедуры рассмотрения", - 
пояснил Вячеслав Лебедев. 
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